
Protokoll Schulkonferenz am 29.04.2024 

Anwesende Teilnehmer: Frau Lindenborn, Frau Rothe, Frau Dietz, Frau Schmiedl, Frau Bauch, Frau 
Bollmann, Frau Kirchner, Frau Seidler, Frau Frenzel, Frau Matthäi, Frau Schicker, Frau Wolf, Frau 
Wendler, Frau Eichhorn, Frau Fritzsch, Frau Anfelder, Frau Reuter, Frau Sonnemann, Frau Hoffmann, 
Frau Schlupeck, Herr Bräuer, Frau Tuchscheerer, Frau Eckstein, Frau Ruttloff, Frau Pawlow, Frau 
Hoyer, Frau Römer 

Entschuldigt: Frau Schulze, Frau Schlosser, Frau Heinrich 

Begrüßung 

Frau Lindenborn begrüßt die geladenen Gäste und dankt für die rege Teilnahme an der 
Veranstaltung. Laut Anwesenheit ist die Schulkonferenz beschlussfähig.  

1. Bisheriger Schuljahresverlauf 

Ausfallstunden: 

- Durch TZ-Kräfte, welche Vertretungen übernehmen, wenig Ausfall in Kernfächern, sonst wenig 
Ausfall 

- Der geringe Ausfall entsteht durch Prüfungen, Weiterbildungen, etc. 
- Förderband läuft gut, wir sind für Anregungen offen 

Lehrereinsatz: 

- Werklehrer fehlt noch immer, Kollegen haben fachfremd diesen Unterricht übernommen 
- Herr Tomory ist für einige Musikstunden wieder in unserer Schule zurück 
- Schulscharfe Ausschreibungen sind gelaufen, Gespräche haben stattgefunden, das Ergebnis ist 

hoffentlich positiv 

Elterngespräche: 

- Die Evaluation liegt vor und wird allen übergeben 
- Es haben viele Gespräche stattgefunden, Eltern sollten mehr auf Lehrer zugehen 

 

 



GTA: 

- Allen Teilnehmenden wird eine Übersicht der GTA-Angebote übergeben 
- Es wird nochmals darauf hingewiesen, dass die Teilnahme immer für ½ Jahr verpflichtend ist, 

Ausnahmen können in Absprache mit dem GTA-Leiter besprochen werden 

Elterncafe – Ukraine 

- Veranstaltung wurde gut angenommen, 3 Eltern wollen mit Kindern in Annaberg bleiben 
- Hoffentlich darf Frau Schwan bleiben, sie leistet gute Arbeit 

Nachfolgeprogramm 

- Am 19.6. findet ein Schulkonzert statt, wer Lust hat, darf daran teilnehmen 
- Über das Budget haben Präventionsveranstaltungen gegen Gewalt stattgefunden, eine 

Fortführung im Folgeschuljahr ist vom Budget abhängig 
- Es haben viele schöne Veranstaltungen stattgefunden, eine Übersicht gibt der Aushang im 

Glasbau bzw. die Internetseite 
- Die Homepage wird gut gepflegt und ist sehr ansprechend und übersichtlich 
- Am 7.5. fahren die Klassensprecher und Elternsprecher gemeinsam nach Chemnitz – 

Rückmeldungen bitte an Frau Römer 

Digitale Ausstattung: 

- 1 digitale Tafel wurde installiert, die Schulung der KuK erfolgt intern, momentan treten noch 
große Kinderkrankheiten auf 

 Alarm Bombendrohung: 

- Situation war für uns auch neu 
- Kinder haben in Ruhe Sachen genommen und sind vor Auslösung des Alarms aus Schule raus 
- Von Polizei enttäuscht – Räumung wurde durch SL-innen veranlasst 
- Kinder waren nicht so geschockt, zuhause wurde darüber gesprochen 

Wildwasser e.V.: 

- Onlineelternabend Kl. 4 zum Thema – Sexueller Missbrauch – danach Projekt in 4. Klassen 

Projekt „Anders sein“: 

- Projekt zum Leben mit Behinderungen findet mit Herrn Lissek wieder statt 
 

2. Fortführung GTA 
- Die halbjährige Anpassung der Konzeption ist erforderlich 
- Hausaufgabenbetreuung für Hauskinder wird durch Frau Hoyer durchgeführt 
- Es gibt wieder differenzierte Lernangebote 
- 12 Stimmen für Fortführung GTA, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen 

Ergänzung Hausordnung 

- Cannabis ist in Schulen verboten, das Verbot muss in Hausordnung aufgenommen werden 
- 12 Stimmen dafür, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen 

 



 
 
3. Beschluss schulfreier Tag 

- Es gibt im SJ 24/25 nur einen freibeweglichen schulfreien Tag 
- Persönlich wichtiges Ereignis kann beim SL beantragt werden – Ehrlichkeit ist wichtig!!! 
- 10 Stimmen für 2.5.; 2 Stimmen für 28.5. – daher wird der 2.5.25 schulfreier Tag 
- An allen anderen Brückentagen sind die Kinder vormittags im Unterricht, der Hort hat 

geschlossen 
- Abstimmungen mit OS sollen laut Landesamt nicht unbedingt erfolgen 

Dank an Elternvertreter Kl. 4 für geleistete Arbeit 

4. Hort 
- Frau Rothe hat Brief an die Eltern wegen Besuch des Hortes in den Ferien geschrieben, 

Planbarkeit ist somit nicht mehr gegeben 
- Aktion saubere Stadt hat erstmals in Osterferien stattgefunden, Reaktion einiger Eltern war 

unverständlich – Umweltbewusstsein sollte geschult werden - verstimmte Eltern haben Hort 
nicht direkt informiert, sondern über Facebook ihren Missmut geäußert – Frau Rothe ist über die 
Mailadresse der Stadt immer erreichbar, Eltern werden gebeten bei Problemen direkt mit Frau 
Rothe in Kontakt zu treten 

- Einlass Schulgebäude – Regelung klappt gut, Sorgenkinder müssen von Eltern oben abgeholt 
werden (Eltern müssen draußen warten !!!) – Problematik Elternanfragen 

- 7:30 Uhr Einlass = Beginn Aufsichtspflicht Schule, früherer Einlass ist laut Gesetz nicht möglich, 
deshalb ist Frühhort möglich 

Konzepttage Hort = Schließtage Hort 

17.04.25 – Gründonnerstag vor Osterferien 

28.05.25 - Mittwoch vor Männertag 



Bitte: Korrekturlesung neue Hort-Konzeption - wurde erstellt – nach Freigabe Hort, erhalten Eltern 
diese zur Kenntnis. Konzeption musste dringend überarbeitet werden. Eltern per Lernsax zusenden, 
Fragen und Anregungen an Frau Rothe. Ende Mai/Anfang Juni zwangloses Elterncafe zur Konzeption. 

5. Ausblick neues Schuljahr 
- Zwei erste Klassen werden im SJ 24/25 eingeschult (22 – 24 Kinder/Klasse) unten den 

Schulanfängern sich auch wieder Kinder mit Förderbedarf 
- Der geplante Umbau wird erläutert - Frau Dietz unterstützt das Vorhaben – finanzielle Mittel 

stehen nicht zur Verfügung 
- Änderung der Stundentafel GS liegt vor und muss ab SJ 24/25 umgesetzt werden (D, SU wird 

verstärkt, dafür entfällt Anfangsunterricht) 
- Buchbestellung für das neue SJ ist bereits raus, Budget gering, da Preise gestiegen 
- In zweiter Schulwoche im SJ 24/25 findet gleich das Zirkusprojekt statt – Hilfe beim Auf- und 

Abbau des Zeltes wird benötigt 
- Trommelworkshop ist für November geplant, Trommeln wurden bereits gebaut 
- Klassensprecher sollen auch im neuen SJ gewählt werden, dazu gab es eine Einschätzung zur 

derzeitigen Situation – Kinder berichten sehr eifrig aus Klassen – Klassensprecher haben aus ihrer 
Sicht erzählt, dass sie sich in ihrer Klasse nicht gehört fühlen – Kinder wurden motiviert dennoch 
weiter aktiv zu bleiben – Verlauf des Treffens wird als sehr zufriedenstellend eingeschätzt 

- 3a und 4a sind Sieger im Garderobenwettbewerb, Beutel für Garderobe wurden bemalt, seither 
ist die Ordnung besser, 3a geht ins Kino, 4a bekommt Süßigkeiten 

- Ausfahrt Tierpark bleibt – bei Schlechtwetter evtl. Smac 
- Abholung bei Krankheit:  

Missmut, dass Eltern die Kinder nicht vom Klassenzimmer abholen zu dürfen. Problem, dass 
Sprechanlage immer noch defekt ist.  – Absprache zur nächsten DB  
(Ergebnis DB: wenn Ihr Kind bei Krankheit oder Unfällen von der Schule abgeholt werden muss, 
klingeln Sie bitte im Sekretariat. Montag bis Donnerstag wird Frau Schwarzschulz-Altmann Ihr 
Kind vom Klassenzimmer abholen und zur Tür bringen. Alternativ können Sie natürlich Bescheid 
geben, dass Sie Ihr Kind selbst vom Klassenzimmer abholen möchten und wir schließen die 
Garderobe auf. Freitags ist Frau Urbiks telefonisch erreichbar und wird Frau Römer informieren 
und diese wird Ihr Kind zur Tür begleiten, wenn Sie nicht selbst zum Zimmer kommen wollen. Da 
unsere Sprechanlage immer noch nicht funktioniert , ist diese Regelung bis auf Weiteres gültig.) 

- Frage Hort 3a – bei einer Klassenstärke von 12 wird es keine Änderung geben. Kinder sind mit 
derzeitiger Regelung zufrieden.  

- Hortteam hat sich verjüngt 
- Schulsportfest findet am Montag, den 27.5. statt, Hilfe durch Eltern wird gewünscht, Meldung 

bitte bei Frau Sonnemann/Frau Römer 
- Kinderrechtespiel – Präsent SJ 24/25 + Karte + Schoki 

Erkenntnisse Turnhallenboden 

- Auftrag für Rückbau Hallenboden ist raus 
- Aufbau ist in Planung – Abstimmung mit Versicherung läuft 
- 3 Wochen vor Ferien und 1 Monat nach Ferien ist Halle nicht nutzbar 

 

Protokollant 
S. Römer 

 


